

Ressort: Finanzen

Mehr als 138.000 Deutsche studierten 2012 im Ausland

Wiesbaden, 05.12.2014, 10:45 Uhr

GDN - Im Jahr 2012 waren 138.500 deutsche Studentinnen und Studenten an ausländischen Hochschulen eingeschrieben. Wie das Statistische Bundesamt weiter mitteilte, waren dies 1,8 Prozent oder 2.500 Studierende mehr als im Jahr 2011.

In den letzten zehn Jahren zog es immer mehr deutsche Studierende ins Ausland: Während im Jahr 2002 auf 1.000 deutsche Studierende an inländischen Hochschulen 34 deutsche Studierende an Hochschulen im Ausland kamen, war dieses Verhältnis 2012 mit 62 fast doppelt so hoch. Die vier beliebtesten Zielländer im Jahr 2012 waren wie im Jahr zuvor Österreich (mit einem Anteil von 23,2 Prozent), die Niederlande (18,1 Prozent), die Schweiz (10,4 Prozent) und das Vereinigte Königreich (9,9 Prozent). Damit studierten in diesen vier Ländern mehr als 60 Prozent der im Ausland studierenden Deutschen. Die Verteilung der deutschen Studierenden im Ausland nach Fächergruppen unterscheidet sich in den Zielländern erheblich. So waren im Jahr 2012 zum Beispiel in Australien 52 Prozent aller deutschen Studierenden in der Fächergruppe "Rechts-, Wirtschafts- und Sozialwissenschaften" immatrikuliert, während in Frankreich fast 50 Prozent aller deutschen Studierenden in der Fächergruppe "Sprach- und Kulturwissenschaften, Sport" studierten. In Ungarn dagegen waren 66 Prozent der deutschen Studierenden in "Humanmedizin" eingeschrieben. Die Anteile haben sich gegenüber dem Vorjahr nur leicht verändert. Die Zahlen über deutsche Studienanfänger/-innen im Ausland zeigen folgendes Bild: Im Jahr 2012 immatrikulierten sich beispielsweise 7.888 deutsche Erstsemester an Hochschulen in Österreich (- 7 Prozent gegenüber 2011). Im Jahr 2013 gab es 6.773 (- 5 Prozent) deutsche Studienanfänger in den Niederlanden, in der Schweiz nahmen 4.824 (+ 4 Prozent) junge Deutsche ein Studium auf. Die deutschen Hochschulen sind ebenfalls attraktiv für ausländische Studierende. Im Wintersemester 2013/2014 waren an deutschen Hochschulen 219.000 ausländische Studierende eingeschrieben, die ihre Hochschulzugangsberechtigung im Ausland erworben hatten. Zehn Jahre zuvor (Wintersemester 2003/2004) waren es mit 180.000 ausländischen Studierenden noch deutlich weniger gewesen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45816/mehr-als-138000-deutsche-studierten-2012-im-ausland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com